

## Contenido:

### PÁGINA 2

Fotos Actualizadas de la Construcción

### PÁGINA 2

Negocio Destacado

### PÁGINA 3

Dato de Interés

### PÁGINA 3

Personas detrás de la Purple Line



Purple Line



PULSE

Su guía para las noticias, informaciones y eventos sobre la Purple Line

FEBRERO 2023



Matthew Pollack, PE, PMP

## Mensaje de Matt

Las reuniones del Equipo Asesor Comunitario (CAT) están de vuelta este mes, y estamos sosteniéndolas virtualmente para que le sea más fácil asistir y participar. Nuestro equipo del proyecto espera escuchar de nuestros vecinos y negocios mientras proporcionamos

actualizaciones detalladas sobre el progreso y las próximas actividades de construcción.

Habrá un total de siete reuniones en febrero, comenzando con la comunidad de University Boulevard y terminando con las comunidades de Lyttonsville y Woodside. Todas las reuniones se llevarán a cabo a partir de las 6 p.m. hasta las 7:30 p.m. en las siguientes fechas:

- University Boulevard, 2 de febrero;
- Bethesda/Chevy Chase, 7 de febrero;
- Silver Spring, 9 de febrero;
- College Park, 16 de febrero;
- Long Branch, 21 de febrero;
- Parque Riverdale-Glenridge/New Carrollton, 23 de febrero; y
- Gran Lyttonsville/Woodside, 28 de febrero

Los enlaces a las reuniones individuales se han proporcionado a los miembros de CAT y se pueden encontrar en el sitio web de la Purple Line. Cada reunión contará con presentaciones de nuestro contratista de diseño y construcción, Maryland Transit Solutions (MTS) y otros miembros del equipo del proyecto. Presentaremos los logros del proyecto y el cronograma y responderemos a sus preguntas. En cada reunión se ofrecerá la opción de subtítulos en vivo disponible en inglés, español y otros idiomas. Las instrucciones sobre cómo habilitar subtítulos a través de Microsoft Teams estará disponible en el sitio web y al principio de cada reunión.

Las reuniones del CAT son una oportunidad para que el equipo de proyecto pueda conectarse directamente con residentes, negocios, grupos comunitarios y funcionarios electos a un nivel comunitario. Estos grupos más pequeños son una gran manera de proporcionar un informe más centrado en construir y entablar un diálogo significativo.

A lo largo de los condados de Prince George y Montgomery, hay muchas áreas de construcción activas para conversar. Esperamos que se una a nosotros en las reuniones CAT para conocer más.

Si tiene preguntas sobre cómo acceder a las reuniones, o tiene más inquietudes, comuníquese con nuestro equipo de divulgación en español a 443-451-3705, en inglés a 443-451-3706 o correo electrónico [outreach@purplelinemd.com](mailto:outreach@purplelinemd.com).

Suscríbase para recibir notificaciones de construcción en [purplelinemd.com](https://purplelinemd.com)

# Fotos Actualizadas de la Construcción:



De izquierda a derecha: se están quitando los soportes temporales para dejar espacio para la entrada de Wayne Avenue a la futura estación Manchester Place. Los equipos de construcción incrustaron la vía y limpiaron las paredes del taller de pintura en la Instalación de Mantenimiento de Operaciones (Operation Maintenance Facility - OMF) recientemente en Lanham. Veintiocho vehículos de tren ligero utilizarán la OMF como base de operaciones.

## Negocio Destacado: Danny Hair Studio

Danny Gedamu comenzó a cortar cabello a una edad temprana en Addis Abeba, Etiopía. Después de mudarse a los Estados Unidos en 2006, perfeccionó sus habilidades de cuidado del cabello en la escuela de peluquería. En 2010, con la ayuda de su esposa, Elizabeth, cumplió su sueño de abrir su propio salón.

Danny Hair Studio está ubicado en 959 Bonifant St. en el centro de Silver Spring. El salón es uno de los más de 800 negocios que bordean el corredor de la Purple Line de 16.2 millas y está ubicado a pasos de la futura estación de la biblioteca de Silver Spring. El Sr. Gedamus espera a los clientes potenciales que

obtendrán acceso a través del tren ligero.

Elizabeth ayudó a administrar el salón hasta que decidieron expandirse y ahora administra su segundo negocio, Silver Spring Beauty Supply. La pareja abrió la tienda de productos de belleza en la calle Bonifant en 2017. La tienda fue reubicada recientemente a menos de un cuarto de milla de distancia en 8237 Fenton St., brindando a la comunidad una variedad de productos y accesorios para el cabello.

Danny Hair Studio ofrece todos los servicios de un salón de belleza, desde la coloración del cabello y mechas hasta trenzado y aplicación de maquillaje, y más. Los cinco estilistas profesionales de Danny están disponibles sólo por cita. Danny Hair Studio está abierto de 10 a.m. hasta las 7 p.m. domingo - miércoles y de 9 a.m. a 7 p.m. de jueves a sábado. Para más información, llame al 240-839-7988.

Silver Spring Beauty Supply está abierto de 10 a.m. a 8 p.m. de lunes a sábado y de 10 a.m. a 6 p.m. los domingos. Para obtener más información, llame al 301-328-7933.

Puede encontrar información adicional sobre estos y otros negocios en la alineación de la Purple Line en nuestro [directorio de negocios](#).



Left: Danny Hair Studio serves customers in downtown Silver Spring on Bonifant Street. Right: Owner Danny Gedamu cuts a client's hair.

# Dato de Interés:



## Personas detrás de la Purple Line: Genesis Baez

Génesis Baez es nuestro Enlace de Difusión Comunitaria en el condado de Prince George y tiene un don para servicio público.

Originaria de Nueva York, se mudó a Maryland cuando era niña y creció en Beltsville graduándose de la Escuela Secundaria High Point y Montgomery College. Génesis tiene una sólida formación en alcance comunitario y trabajó para el concejal del condado de Prince George Tom Dernoga como enlace de la comunidad Latinx y asistente especial y coordinadora de voluntarios, además de la pasantía para el Caucus Latino de Legislativo de Maryland. Ha sido miembro de Programa Explorer de la Policía desde 2011.

En la Purple Line, Génesis interactúa con los representantes del condado asignados al proyecto. Ella mantiene la línea directa en español de Purple Line para el Equipo de Alcance Comunitario.

“Estoy comprometida a asegurarme de que la comunidad entienda lo que está pasando con el proyecto; que sus preguntas sean atendidas con prontitud e integralmente”, dice. “Es un honor ser una mujer latina trabajando en un proyecto vital para la comunidad.”

Fuera del trabajo, a Génesis le gusta caminar, visitar museos. y explorar con su hijo de dos años, Gunner.



*Genesis Baez es nuestro Enlace de Difusión Comunitaria del condado de Prince George*